

DEIN LANDKREIS UPDATE

NEWSLETTER DES LANDKREISES AUGSBURG



MOTORRADTOUREN DURCHS AUGSBURGER LAND

1.071 Quadratkilometer. So groß ist der Landkreis Augsburg. Dabei erstreckt er sich über malerische Landschaften, denn an Ausblicken auf grüne Hügel, blühende Wiesen und in der Sonne glitzernde Seen mangelt es seinen 46 Kommunen nicht. Gerade der Naturpark Augsburg – Westliche Wälder erfreut sich großer Beliebtheit. Nicht nur für Wandernde und Fahrradfahrende, sondern auch für Motorradfahrende lohnt sich ein Besuch dort und in der Region. Im Augsburger Land sind allein dieses und vergangenes Jahr rund 800 Fahrerlaubnisse für Motorräder erteilt worden. Wir haben Ihnen deshalb drei kurze Motorrad-Touren im Landkreis Augsburg herausgesucht.

VON BOBINGEN NACH OBERSCHÖNENFELD

Diese kurze Motorradtour führt durch leicht kurvigem Waldgebiet sowie an idyllischen Feldern entlang und bietet als krönenden Abschluss den Besuch eines imposanten Klosters sowie dem dort befindlichen Klosterstübchen, einem Biergarten. Die Route startet in **Bobingen** und führt über **Straßberg**, **Reinhartshausen** nach **Waldberg**. Von dort geht es weiter Richtung **Döpschhofen** und **Weierhof** zum **Kloster Oberschönenfeld**. Hier bietet sich ein Rundgang über die Klosteranlagen, ein Besuch des Museums oder auch des Biergartens Klosterstübchen an.



Bildquelle: Christian Pitz

NÖRDLICHER LANDKREIS AUGSBURG

Der nördliche Teil des Landkreises beeindruckt zwar weniger durch Waldgebiet, die dort angelegten Felder und Wiesen strahlen dennoch eine ganz besondere Idylle aus, sodass sich eine Spazierfahrt allemal lohnt. Hierfür startet man am besten in **Gersthofen** und fährt über die Staatsstraße 2036 an **Hirblingen** vorbei Richtung **Peterhof**, von dort aus geht es nach **Heretsried** und danach nach **Lauterbrunn**. Mit einem kurzen Schlenker durch **Welden** und im Anschluss **Emersacker** fährt man erneut durch **Lauterbrunn** und dann nach **Biberbach**. Von hier geht es über **Achshaim** und **Gablingen** zurück nach Gersthofen.



Bildquelle: Julia Pietsch

BERGRENNSTRECKE IN DEN STAUDEN

Wo im Herbst dieses Jahres wieder das Bergrennen Mickhausen stattfindet, lässt sich auch gut mit einer kurzen Motorradtour beginnen, die entlang der Rennroute führt. Denn die Strecke ab Mickhausen bietet einige schöne Kurven, bei der Motorradbegeisterte auf ihre Kosten kommen. Auch die zu durchfahrende Natur ist abwechslungsreich durch Waldgebiet und an Wiesen vorbei. Start ist in **Mickhausen** über **Münster** nach **Birkach**, dann über die **Leuthau** nach **Schwabmünchen**, dort bietet es sich an, in einem der Biergärten Halt zu machen. Zurück geht es über die **Wertachau** nach **Schwabegg**, dann nach **Konradshofen** bis nach **Münster** und **Mickhausen**.



Bildquelle: Christian Pitz

Zu beachten ist, dass diese Tour lediglich unter der Woche befahren werden kann, denn seit 2018 ist die Strecke jeweils freitags ab 18 Uhr bis sonntags 22 Uhr (sowie an Feiertagen) für Motorradfahrende von Mickhausen Richtung Birkach (Fahrrichtung Süden) gesperrt.

Wie die einzelnen Strecken aussehen, kann im [Bayern Atlas](#) nachgesehen werden. Wir wünschen allzeit gute und sichere Fahrt!